

Cuba en demi-finales du mondial de handball



La Havane, 14 juin, (RHC).- La sélection nationale de handball a fait la joie des amateurs cubains de sports. L'équipe cubaine a écrasé ce jeudi l'Inde 40 buts à 29 et terminé invaincue dans la poule A des éliminatoires du 3e championnat du monde de pays émergents de handball.

Au Palais des Sports de Tiflis, en Géorgie, Luis Enrique Delisle, le directeur technique de la sélection cubaine a fait jouer presque tous ses disciples.

Cette stratégie a porté ses fruits. 12 joueurs ont marqué des buts face aux Indiens.

Le gardien de but, Magnol Suárez, est sorti sur le plancher quelques minutes seulement. Il a eu le temps de stopper trois ballons des adversaires mais la plupart du temps, le match a été assumé par son coéquipier Adán Martínez.

Samedi, dans le cadre des demi-finales, les Cubains vont se mesurer aux perdants du match entre la Géorgie, en tête du groupe B et la Bulgarie.

La partie sera très difficile pour Cuba vue la qualité de ces deux équipes, jusqu'à présent imbattables au terme de quatre matches.



Radio Habana Cuba